
Conseil d’école du 17 Juin 2024 

 Ecole maternelle Romain Rolland

Participants

Rama Hajjaj, directrice et enseignante classe 6

Amarasey Mam, classe 1

Nathalie Bombré, classe 2

Gaëlle Decaens, classe 3

Sandra Barabino, classe 4

Elise Lauvernay, classe 5

Sarah Savy, classe 7

Irène Lauret, représentante des parents d’élèves API

Emilie Madigou, représentante des parents d’élèves API

Julie Parpaillon,représentante des parents d’élèves API

Sémia Djemili, représentante des parents d’élèves API

Samia Dougat, représentante de parents d’élèves FCPE

Laurent Richard, représentant de parents d’élèves FCPE

Gaëlle Giffard, conseillère municipale déléguée à l'alimentation et la restauration scolaire

Nathalie Mangin, DSDEN



Ordre du jour

·       Structure et effectifs

·     Bilan des projets pédagogiques

·       Hygiène et sécurité, travaux d’été

·      Coopérative scolaire

.     Festivités

 

1. Structure et effectifs

-          Structure prévisionnelle  de l’année scolaire 2024/25 (susceptible encore d’être 

modifiée à la rentrée)

 

·

Total des effectifs prévisionnels par section : 

- Petite Section : 37 élèves

- Moyenne Section : 51 élèves

- Grande Section : 59 élèves

Soit un effectif total prévisionnel de 148  élèves avec une structure de l'école de six classes. 

La fermeture d’une classe à l’école Romain Rolland maternelle est actée à la rentrée scolaire 

2024/2025. 

A la rentrée prochaine, la directrice Rahma Hajjaj et l’institutrice de la classe 1 Amarasey Mam 

seront affectées à l’école Victor Hugo. Rahma sera remplacée par Mme Lucie NOGNAL, 

actuellement directrice de l’école des Bruyères.

Petite Section 1 classe de 26 élèves

Moyenne Section 1 classe de 25 élèves 
1 classe de 26 élèves

Grande Section 2 classes de 24 élèves

Petite Section/Grande 
Section 

1 classe de 22 élèves ( 11 élèves 
de GS et 11 PS)



-  ATSEM

Suite à la mobilisation des parents d’élèves (pétition, courrier etc…), ces derniers et les enseignants 

ont été reçus à la mairie qui leur a confirmé le maintien du nombre d’Atsem pour l’année prochaine 

malgré la fermeture de classe.

L’école maternelle Romain Rolland conservera comme  effectif 4,5 ATSEM, permettant ainsi à toutes 

les classes de Petite Section et Moyenne Section d’avoir une ATSEM. Une ATSEM à mi-temps sera 

mobilisée pour les autres classes et en renfort pour le dortoir. 

- Accueil Petite Section de la rentrée 2024/2025

Depuis fin mai, un accueil des futures Petites Sections s’organise en groupes de 5 à 6 élèves les lundis 

après-midi.  L’objectif est de faire découvrir l’école aux enfants et à leurs parents avant la rentrée de 

septembre. 

La prochaine rentrée scolaire sera le 02 septembre. 

Pour les Petites Sections, elle sera échelonnée avec deux demi-journées d’accueil et des accueils 

en demi-groupe. Le 02/09 et 03/09 de 09h30 à 11h40.

Les détails seront précisés et affichés fin août.

- Carte Scolaire

La refonte de la carte scolaire  est toujours en cours de décision. Pour la mairie, il est encore trop tôt 

pour communiquer un calendrier bien précis. 

Globalement il y a une baisse des effectifs dans les écoles aux Lilas d’où l’enjeu de la révision de la 

carte scolaire tout en voulant maintenir un équilibre et éviter plus de fermetures de classes.

Actuellement, il  reste 122 places disponibles aux Lilas chez les maternelles. 

2. Bilan des projets pédagogiques

- Classe bleue

Toutes les classes de Grande Section sont allées  à la piscine municipale. Il s’agissait d’un stage massé 

avec une séance quotidienne pendant quatres semaines (15 séances), d’environ 40/45 minutes. Une 

belle progression des enfants et un bilan positif de la part des enseignantes.  Cependant, il y a eu un 

problème de communication entre les instances pour obtenir les dates afin que les parents puissent  

passer un agrément permettant d'accompagner les enfants dans l’eau. Il faut penser à prendre 

contact avec la piscine dès décembre pour connaître les dates de passage de l’agrément. 

L’an prochain, il y aura une réduction du nombre de séances à 11 jours au lieu de 15, faute de 

créneaux.



- Liaison GS et CP

Une rencontre sportive aura lieu le 01 Juillet entre les élèves de Grande Section et les CP de Romain 

Rolland, encadrée par un animateur sportif. Cela concerne uniquement les élèves qui iront à l’école 

élémentaire Romain Rolland.

Pour les élèves de GS qui iront dans les autres écoles des Lilas, les familles ont été ou seront 

contactées par les directions des écoles. Une visite est prévue aux écoles Waldeck Rousseau et Paul 

Langevin  le 01/07 pour ces élèves, accompagnés de leurs parents. 

3. Sécurité, hygiène et travaux

- Sécurité 

Le 13 Juin a eu lieu un exercice incendie, seule la directrice était au courant. L’ exercice s’est déroulé 

sur un temps de dortoir et l’évacuation a duré 3 minutes 40.

De plus, la commission de sécurité est prévue le 04 novembre : c’est une visite récurrente (tous les 

3-4 ans) avec une commission composée de la directrice, la mairie, les pompiers, la préfecture. Cette 

commission permet de lister et prendre les mesures nécessaires afin que l’établissement soit aux 

normes sécuritaires. 

- Travaux estivaux prévus 

> Remise en peinture (sols et plafonds) du hall d’entrée, des bas de murs de la cour, des toilettes du 

RDC et 1er étage et des dortoirs.

> Etude de faisabilité pour les points d’eau manquants dans les classes 1,2,3,5.

> Isolation, plâtrerie, peinture, plaques décoratives des fenêtres remplacées cette année. 

> Pose de stores extérieurs anti-chaleur des classes au 1er étage, à confirmer pour la classe 7 (Sarah 

Savy).

> Électricité pour les stores extérieurs et les luminaires des classes. 

> Logiciel de la mairie pour la gestion des travaux à nouveau opérationnel. 

Des travaux sont toujours en attente pour l’installation d’une nouvelle boîte aux lettres avec une 

plaque de protection, la verrerie de la porte d’entrée, les toilettes (problème d’odeur et bouchés 

pour certains)

4.    Coopérative scolaire

Le solde de la coopérative est de 5 140 €  fin mai. Un versement aux classes pour le matériel est 

effectué avec un budget de 10,50€ par élève. La coopérative a également financé toutes les sorties 

de l’année.



La prochaine sortie est prévue le 02 Juillet au Parc des Félins, cela concerne toute l’école.

5.    Fête de l’école

La fête de l’école qui s’est déroulée le 14 juin fut une belle fête. Les enfants étaient ravis. L’équipe 

pédagogique remercie tous les parents pour leur présence et leur participation. 


